
 

 

 

 

Un jour, une pensée, un texte… 07 Avril 2021 
 

 

 

« Il n’y a pas de vie sans don ; car la vraie vie, c’est l’amour, et aimer, c’est 

toujours mourir. » 

 

P. François Varillon s.J. 

La Pâque de Jésus, p. 142 

 

 

 

 

 

 

« Croire au Christ, c’est croire qu’il y a un principe dynamique de transformation, 

c’est-à-dire d libération. Car je ne suis pas libre, puisque je suis pécheur et je le 

sais bien. Je ne peux devenir libre qu’en étant transformé. C’est cela la 

Résurrection. Elle n’est pas la réanimation d’un cadavre, elle est le passage à la 

liberté, la liberté d’aimer. Et ce passage à la liberté implique une transformation 

radicale.  

C’est encore une autre manière de dire ce qu’est la foi. (…) elle est une puissance 

vivante de transformation radicale. Croire, c’est accueillir cette puissance de 

transformation radicale qu’est le Christ ressuscité ; » 

 

P. François Varillon s.J. 

La Pâque de Jésus, p. 143/4 

 


